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1/10 外国語教育研修講座 参加者アンケート結果 

１．「研修講座」についての意見、感想  

○ アルファベットを教える基礎の部分を学ばせることは非常に大切であり、ジェーン

先生のような授業を多くの教師が学ぶべきと思いました。  

○ 小・中の英語の授業の実際がとてもわかりやすく、今後の活用にとって実りあるも

のでした。  

○ 小学校の担任の先生は必修で受けるべき講座ですね！ 中学校の教員も小、中のス

ムーズな接続を学ぶために必要な内容です。  

○ 本校の英語教員は２年間で３人受講することができました。（残りあと１名）ありが

とうございました。  

○ アルファベットの指導、今後入ってくると思います。１５分のモジュールの中でい

かに指導していかないといけないのか、考えないといけない。  

○ 実践的ですごく楽しく学ぶことでできて、嬉しかったです。有難うございました。  

○ 実際に話を聞けたのが良かった。情報を発信していただけるのは助かる。  

○ 大変勉強になりました。自分の英語力を高めていかなくてはならないと、より一層

感じました。  

○ とても勉強になりました。（映像、体験、実践報告ありで）  

○ 実践的な内容で大変勉強になりました。今後の動静についてもうかがうことができ、

大変勉強になりました。  

○ 中学校の英語ではどんな活動をしているのか勉強になりました。アルファベットは

小学校からやらないと難しいですね。  

○ ジェーン先生のフォニックス アルファベットはとても参考になり楽しかった。ぜ

ひ実践したい。  

○ 中学校での学習の様子を見ることで、小学校でどのような力をつけていくとよいの

か、分かりやすくて良かったです。授業の中で使えるゲームのちょっとしたわざ、

アルファベット指導なども学ぶことができ、今後に活用できそうです。ありがとう

ございました。  

○ The workshop helps to fix objectives related to English lessons.   

It’s interesting to have the phonics adapted to Japanese environment.  

２ 今後参加してみたい研修講座内容  

○ 普段の授業で役に立つアイディア、ワークショップなどがよい。ＡＬＴの先生、ネ

イティヴの先生の授業アイディアなど。  

○ 外国語活動の時間やモジュールの効果的な活用の仕方  

○ 自分が授業するつもりで英語で指示を出す活動は、自信をもって授業を進めるうえ

で大切だと感じたので、さらにこの時間を長く取っていただけると嬉しいです。  

○ 英語の免許に興味があります。  


